



Le sport au service de l'humanitaire



Le **Jeudi 15 Février 2007** s'élancera de Paris un événement hors norme. Des centaines de 4L et d'étudiants tenteront de parcourir les 6 000 Kms de la **10 ème édition du 4L Trophy** afin d'apercevoir les dunes de Merzouga où seront distribuées près de 35 tonnes de fournitures scolaires. En effet, au-delà de la dimension aventure et sportive, le raid a pour ambition de **scolariser 3000 enfants**.

Pour cette édition, **deux étudiants de l'ISIV**, département de l'école d'ingénieur de Valenciennes, participeront à ce challenge. Joris et Sébastien, tous deux 23 ans, tenteront de traverser la France puis l'Espagne afin de rejoindre Tanger au Maroc où débutera le raid humanitaire. Première destination et distribution, Marrakech, puis Ouarzazate, Alnif, Passe le Marech, Merzougha, Tazougherte, Fés et retour à Tanger direction Paris. Au total 10 jours de raid, dont 4 jours dans le sud marocain.

Depuis mars dernier, ces deux passionnés travail d'arrache-pied sur la voiture qu'ils ont complètement équipée et renforcée afin de pouvoir franchir les dunes marocaines.

Participer au 4L Trophy représente un investissement de 5000 euros par véhicule. Joris et Sébastien ont déjà trouvé quelques sponsors mais ils leur restent encore à obtenir des aides financières. Pour cela, ils organisent **une soirée 4L trophy le jeudi 30 novembre dès 22 H** au St James de Valenciennes. Avec un prix d'entrée de 3 euros, ils proposent une soirée aux couleurs du 4L trophy : exposition de véhicules et de nombreuses animations.

Souhaitons bonne chance à Joris et Sébastien et donnons-nous rendez-vous en février prochain pour connaître la suite de leur aventure !